
Pièces 2 Pièces

Superficie 63 m²

Référence PRD03

Prix 2 000 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Situé  au  cœur  du  Triangle  d'Or,  au  6ème étage  d'un  immeuble  de  standing.  Cet

appartement de 63m² baigné de lumière grâce à son exposition Sud, est composé

d'une  entrée  ouvrant  sur  un  séjour  spacieux.  Il  dispose  d'une  cuisine  équipée,

d'une  belle  chambre,  une  salle  de  bains,  deux  toilettes.  Entièrement  rénové  avec

des matériaux haut de gamme et équipé de mobilier de collection, il offre une vue

dégagée sur des monuments emblématiques tels que la Tour Eiffel et la Cathédrale

américaine. Le bien comprend une cave et un emplacement de parking. Possibilité

d'acquérir une seconde place de parking ...

Located in the heart of the Golden Triangle, on the 6th floor of a luxury building.This

63m²  apartment,  bathed  in  light  thanks  to  its  southern  exposure,  comprises  an

entrance hall opening onto a spacious living room.It features an equipped kitchen, a

beautiful  bedroom,  a  bathroom  and  two  toilets.Entirely  renovated  with

top-of-the-range  materials  and  equipped  with  collector's  furniture,  it  offers  an

unobstructed  view  of  emblematic  monuments  such  as  the  Eiffel  Tower  and  the

American Cathedral.The property includes a cellar and a parking space. Possibility

of purchasing a second parking space ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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